



# クラブ活動に 励む先輩の学生生活

愛知淑徳大学では80団体以上のクラブ・同好会が活動し、多くの学生が自分の好きなことに打ち込んでいます。

男子バスケットボール部に所属する川島さんや、ウィンドオーケストラに所属する伊藤さんもその一人。

学業と両立しながら、学部・学年を超えた仲間と互いに切磋琢磨しています。

## PROFILE

伊藤 優希奈さん

交流文化学部 交流文化学科  
国際交流・観光専攻 1年



この専攻に入学するきっかけになった観光学や、ビジネス英語、中国語の学びと共に熱中しているのが、ウィンドオーケストラ部の活動です。パートはバスクラリネット。低音楽器なので、楽団のリズムを刻む大役を担っています。少人数の楽団ですが、その分、学年や学部を超えて仲が良く、練習の時も楽器の音色と笑い声とが絶えません。長久手キャンパスを拠点に活動しているウィンドオーケストラ部に入学したことで、キャンパスを超えた先輩や友人たちとたくさん出会えました。観客の皆さんと団員、両方が笑顔になる音楽を追求していきます。



## CLUB INFO

### ウィンドオーケストラ

部員数 18名

主な年間スケジュール  
【6月】チャリティーコンサート  
【8月】愛知県吹奏楽コンクール  
【10月頃】オータムコンサート  
【3月】定期演奏会  
他にも学内外で演奏しています!



長久手キャンパス唯一の吹奏楽団体です。定期演奏会を中心にコンクール活動や夏期強化合宿、まちの文化振興事業など、数多くの事業に取り組んでいます。本格的なクラシックからディズニー、ジブリなどのpopsまで! ミュージカル音楽にも挑戦していた時もあります!!



個性豊かな仲間たちと過ごす時間はとにかく楽しい!!  
大学の感染症対策のルールを守り、今は対面で練習しています。  
良い音色を出すため、時には呼吸法の練習も取り入れています。



延期されていた昨年度3月の定期演奏会を11月に開催。卒業される先輩方とも一緒に吹けて幸せでした。

